



EL UNIVERSAL

www.eluniversal.com.mx

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

ElUniversalOnline

@El_Universal_Mx

\$20

Viernes 29 de agosto de 2025

Ahora, Sheinbaum y Alito intercambian reproches

La Presidenta llama "porro" al dirigente priista, al señalar que el altercado en el Senado muestra lo que es el PRIAN; Moreno le responde que no se meta y que se dedique a gobernar

PEDRO VILLA Y CAÑA, VÍCTOR GAMBOA, SHARON MERCADO Y LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Tras el zafarrancho entre los senadores Alejandro Moreno (PRI) y Gerardo Fernández Noroña (Morena), el choque de Alito ahora fue con la presidenta Claudia Sheinbaum.

Primero, la titular del Ejecutivo —desde la mañana— llamó "porro" al priista y dijo que la agresión contra el presidente del Senado "muestra lo que es el PRIAN".

Sheinbaum declinó opinar sobre el desafuero de Alito, pero dijo que lo importante es mostrar quiénes son, pues hay mucha hipocresía en sus palabras y en sus hechos, y que por eso están en la oposición.

En respuesta, Moreno, flanqueado por legisladores del PRI, refutó a la Presidenta y la conminó a que se dedique a gobernar en lugar de polarizar y meterse al debate que corresponde a los partidos y legisladores. Rechazó que sea un "porro".

Como hace décadas no pasaba en el PRI, Alito encabezó una marcha en la Ciudad de México y convocó a construir un gran frente opositor.



En la mañana, Sheinbaum criticó la actitud de Alejandro Moreno, quien más tarde encabezó una marcha priista en la CDMX.

CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta de México

"Lo que pasó ayer muestra lo que son: un autoritarismo enorme. Es importante que se conozca quiénes son, por qué tienen tanto odio, tanta violencia"

| NACIÓN | A6

Fomentará el diálogo y debate respetuoso en el Senado

Laura Itzel Castillo, hija del histórico Heberto Castillo, será la nueva presidenta del Senado a partir del 1 de septiembre; se comprometió a un manejo institucional, que privilegie el diálogo y los acuerdos por encima de las diferencias partidistas. De trato amable y con un perfil discreto, adelantó que defenderá los postulados de la izquierda y el proyecto de la presidenta Claudia Sheinbaum.

Es necesario que en las sesiones se mantenga el respeto y se honre el parlamento, dijo al ser cuestionada sobre el pleito entre Alejandro Moreno y Gerardo Fernández Noroña. "Puede haber discusiones muy fuertes, pero lo importante es que haya respeto", subrayó. Luis Carlos Rodríguez y Víctor Gamboa

| NACIÓN | A4



CARLOS MEJÍA, EL UNIVERSAL

FISCALES RADICAN ACUSACIONES



TRUMP APRIETA EL CERCO JUDICIAL A MADURO

Caracas.— Nicolás Maduro saluda durante una visita a un centro de entrenamiento militar en Caracas. Estados Unidos estrecha el cerco sobre el presidente venezolano, no sólo con el envío de buques al Caribe, sino con un expediente judicial que lo acusa de narcotráfico. | MUNDO | A12

Sin registro de denuncias contra funcionarios vinculados con el crimen

Ni la FGR ni la Secretaría Anticorrupción cuentan con información o estadísticas del tema

505,265

REGISTROS DE SERVIDORES PÚBLICOS SEÑALADOS POR IRREGULARIDADES

tiene la Secretaría Anticorrupción, pero no precisa cuántas denuncias se presentaron por presuntos vínculos con el crimen.

ALEJANDRA CANCHOLA
—nacion@eluniversal.com.mx

El gobierno de México no cuenta con registros, datos o estadísticas sobre funcionarios federales ligados al crimen organizado, en presuntos delitos como portación de armas de fuego de uso exclusivo del Ejército, posesión de narcóticos y corrupción ligada al narcotráfico.

En respuestas a solicitudes de

información, la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno y la Fiscalía General de la República respondieron que carecen de los datos requeridos.

| NACIÓN | A8

OPINIÓN

- A5 Eunice Rendón
- A7 Mario Maldonado
- A14 Rogelio Gómez Hermosillo
- A14 Carlos Heredia Zubieta
- A15 Everardo Moreno Cruz

\$19.12
DÓLAR AL MENUDEO

Año 108, Número 39,353
CDMX 60 págs.



MARCELA GÓMEZ ZALCE

"El riesgo real para Claudia Sheinbaum, del caso Zambada, es seguir perdiendo el control de la información y el relato"

| A9 |

ESPECTÁCULOS



THE RASMUS
ABRAZA SU ETAPA "RARA"

La banda finlandesa lanza su nuevo álbum *Weirdo*, en el que reivindica a toda una generación que no se guía por las tendencias. | A26 |

A remate fast track, los bancos sancionados por EU

ANTONIO HERNÁNDEZ
—cartera@eluniversal.com.mx

La venta de activos de CIBanco e Interam, señalados por presunto lavado de dinero por el Departamento del Tesoro de Estados Unidos, se realiza de manera expedita y podría incluir hasta sus licencias bancarias, revelaron fuentes cercanas a esas negociaciones que pidieron no ser identificadas.

Por su parte, el presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), Emilio Romano, explicó que no se percibe riesgo de que las instituciones financieras que han participado en el remate de activos de ambos bancos acusados sean denunciadas posteriormente por el gobierno estadounidense.

EMILIO ROMANO
Presidente de la Asociación de Bancos de México

"Se reciclan de alguna manera los activos y los pasivos de estos dos bancos, de manera muy de mercado, muy natural"

| ECONOMÍA | A21

CULTURA



50 años de Marionetas de la Esquina

Integrantes de la compañía celebran su historia de más de mil 700 obras y la calidad de su teatro para niños. | A23 |

MI CASA, TU CASA

Extravagancias del mercado inmobiliario

Propiedades en playa, haciendas, islas y castillos forman parte de un segmento exclusivo. | U4 |

